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校長 藤 井 智 寛 

 早いもので、5月の運動会が終わり 1か月以上が過ぎました。今年の運動会は、例年にない

形での実施となったこともあり、各ご家庭に運動会についてのアンケートを行ったところ 172

名の方から回答をいただきました。学校としても、回答の結果を踏まえ来年度以降の運動会の

もち方も視野に入れ、今年の運動会の振り返りを行っているところです。今回はそのアンケー

トの結果をご報告したいと思います。 

アンケートでは始めに、今年度の運動会のもち方について尋ねています。その結果がグラフ

１、２、３です。グラフからも分かるように、半日日程での開催や全学年を３つのブロックに

分けての方法については、２/３以上の方から賛

同をいただいており、学校としてもホッとしてい

ます。しかし、グラフ３を見ると、各家庭 1名の

人数制限には１/４強のご家庭にはご理解いただ

いていますが、半数以上の方が各家庭 2名の参加

がよかったと回答されています。市内での新型コ

ロナウイルス感染拡大を受けての措置とはいえ、

大変ご迷惑をおかけしたことを改めてお詫び申

し上げます。 

                                  （裏面につづく） 

湯田小学校の大切な言葉：あしたも会おうね 温かい学校 ～学び合い～ 

チャレンジ目標 ： 湯田小 ABC 

運動会を振り返って ～新しい形を模索するきっかけに～ 



 

 

 グラフ４、５は来年度の運動会のもち方を尋ねた結果です。 

 どちらも、新型コロナウイルスがある程度治まっていることを前提に尋ねていますが、今年

度と同じような半日日程での開催、ブロックに分けての開催を希望する声が多いことがわかり

ます。また自由記述の欄には７２件の書き込みがありました。紙面の都合もあり、全てを紹介

することはできませんが、その半数以上は運動会が行われたことへの感謝や、PTA役員に対す

る慰労のメッセージでした。学校行事が、保護者の皆様の協力に支えられて行われていること

を改めて実感しました。 

 運動会は、学校の教育活動の一環として行う学校行事です。そのため、運動会を通して子ど

もたちに付けたい力や経験させたい取組もあり、全てを保護者の思いを反映して行うことは難

しいかもしれません。しかし、前述のように各家庭の協力なしには実施も困難であり、皆さん

方の意見を踏まえつつ来年度の運動会についても考えていきたいと思います。 

 また、今回は初めての試みとして、Ｗｅｂ上でアンケートを実施し回答もＷｅｂ上でお願い

しました。この形は、集計処理も迅速に行うことができ、学校としては手ごたえを感じていま

す。今後も活用の方向で考えていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

ワクチン接種 学校教職員にも徐々に… 

 山口県は全国的に見ても、新型コロナワクチンの接種率が速いペースで進んでいるよ

うですが、山口市でも 60～64歳の方が今月下旬に、それ以下の方も 7月中旬にはワク

チン接種券が発送されるそうです。 

それにあわせて山口市内の保育園・幼稚園の職員や小中学校教職員にも、ワクチン接

種が進んでいます。すでに実施されている 65歳以上を対象とした集団接種や、26日か

ら始まった県が主催する広域集団接種の予約枠が埋まらないところに、保育園・幼稚園

職員や小中学校教職員が割り当てられています。集団接種の予約を締め切ってからの割 

り当てなので、ワクチン接種日まで日にちがあまりなく都合が 

つかない場合もあり、校内のやりくりも大変ですが今現在職員 

の１/３程度が 1回目のワクチン接種を終えたところです。 

一日も早く希望する方々がワクチン接種を終え、安心して日

常生活を送れる日が来ることを願わずにはいられません。 


